



Por Una Educación Auténticamente Democrática

Los Profes, Por una Educación Auténticamente Democrática, expresamos nuestro regocijo y al mismo tiempo reconocimiento a la Central Unitaria de Trabajadores –CUT- por sus 30 años de vida al servicio de los trabajadores y de la sociedad en general.

Los y las trabajadoras, tenemos grandes retos y compromisos en el movimiento sindical, dado el panorama que vivimos. Es por ello, que hemos planteado en nuestra cotidianidad una lucha permanente por vivir dignamente, motivando formas organizativas sociales para luchar por eliminar la humillación, la discriminación, el señalamiento, el menosprecio y la explotación a la que están y estamos sometidas muchas personas, a través de la negación de condiciones de vida digna, que no es otra cosa, que la negación de sus derechos tanto individuales como colectivos.

Los maestros y maestras abanderamos nuestra lucha permanente porque la educación sea un derecho y que la profesión docente se dignifique, además somos conscientes que debe buscarse una salida política al conflicto interno de nuestro país, que se necesita de una cultura de lucha por la paz, que se exprese en la libertad identificando con claridad y combatiendo las causas de la violencia, que sin duda seremos parte protagonista en este proceso del posconflicto y/o posacuerdo con nuestra propuesta “La escuela como territorio de paz”.

En ese sentido nos comprometemos, para que Colombia sea un país equitativo y socialmente justo, que reconozca las desigualdades sociales existentes y las corrija, continuaremos luchando porque la educación sea democrática y soberana, que promueva en los estudiantes y en la comunidad educativa en general una perspectiva de vida solidaria, comprometida, transformadora y libre de prejuicios.

Ponernos al frente en el proceso de unidad, organización y lucha del movimiento sindical y social en contra del neoliberalismo –modelo económico- y el gobierno que lo sustenta, es avanzar y al mismo tiempo parar y buscar alternativas diferentes, que favorezcan las aspiraciones y los intereses de los trabajadores y la sociedad general.

Reivindicamos a todos aquellos hombres y mujeres que han profesado y practicado la democracia sindical; la autonomía e independencia frente al gobierno y el patrón; la unidad, la organización y la lucha como instrumentos y criterios de crecimiento y fortalecimiento de las conquistas y preservación de los derechos no solo de la Central sino de todos los trabajadores en Colombia.

En ese sentido, los temas y caracterización del gobierno y la paz, nos ponen de cara para acertar en una táctica correcta, que no confunda y no impida la movilización contra las políticas neoliberales, que no obstaculice la unidad social alternativa para ser no sólo gobierno sino poder; que no se oponga a la construcción de un gran frente y movimiento político amplio de corte democrático y progresista, que no impida la paz con justicia social y que nos lleve a trabajar por el por la salida política al conflicto interno del país.

Somos una filosofía de vida, una idiosincrasia, manifestamos una cultura, que se basa en el entendimiento y comprensión y por ello, en el respeto a la dignidad humana, a la libertad y a los derechos de todos y cada uno de los ciudadanos.

Bogotá, Noviembre 23 de 2016.